

第107号
編集発行香川自治会
広報委員会
興版印刷所香川の人口
9,836人
男 4,923人
女 4,913人
香川の世帯数
2,991世帯
(元・11.1現在)

明けましておめでとうございます。
広報かわを通して、九、八〇〇人の会員の皆様に新年のご挨拶をさせていただき、その責任の重さに身のひきしまる思いでございます。

昨年一年は大変あわただしく、香川の表情も刻一刻と変つてまいりました。

香川公民館の建設、香川小学校のプールの新設等、また第一汚水幹線、第二汚水幹線、香川南下水路等これらは今年も引き続き工事が推進されていますが下水、雨水処理工事は全く不能の状態にあります、これ等については早期工事の促進を行政側に呼びかけ一刻も早く解消する様努力いたしました。一方新しく開発事業の一つとして日本高度鋼の跡地に住宅都市整備公団による高層住宅の建設計画、並びに丸鉄産業のスーパーの建設等、また、現在準備段階にある、下寺尾地区、香川北部の区画整理事業の撞頭等どれを見ても大規模計画の構想であります。住民としての私達はここで将来の香川の行く末をしつかり見極める時期と考えられます。

また、住居表示による地区的整備等、めまぐるしい課題がここ数年の中に現実に起きてくる問題であります。これから香川は現在に増しての住みやすく、活力のある町作り互いに協力しあうことは

年頭の挨拶

会長 熊沢幸一



私達の与えられた宿命とも思われます。今後皆様方のご協力とご理解をお願いして年頭の挨拶といたします。

評議員会議長

斎藤 兵治

午年が明けました。皆様お元気のことと、大慶に存じます。あと十年たつと二十一世紀がきます。相模線も復線電化され、十分間隔で電車が香川駅に入って来て、乗降客も押すな押すな混雑時代でしょう。高層ビルや、素敵な住宅が、南や北にも立並ぶことでしょう。

香川の人々が、大きな夢を抱き、二十一世紀を見めつつ、力を合せ、住みよい奇麗な香川の街作りにご努力されることを願って止みません。

総務委員長

石嶋 一男

新年明けましておめでとうございます。明るい、住み良い、町づくりをめざし、生活基盤の充実、文化の向上、環境の整備を計つてまいりました。尚一層の発展をめざすために、は、自治会組織の充実と各町内会活動の活性化を進めなければなりません。それは会員の皆様一人一人のご理解とご協力が必要です。平成二年のはじめにあたり会員の皆様のご繁栄をお祈り申し上げると共に重ねて自治会活動にご協力賜わることをお願い申し上げます。

おこくやみ	坪田	12月7日	第二町内39組
操様	高野	12月11日	第三町内20組
93才			

謹んでお悔み申し上げます。

環境整備委員長 服部 賢治

町村並みの人口一万人の肥大化自治会は、本来の親睦機関から官僚化が危惧されます。私も自転車不当駐車で早朝駅頭に立ち痛感しました。各人は温厚礼節な立派な方々ですが公衆道徳面では、浅薄な世相その儘の姿に映りました。

一人ひとりが主役となり美しい街づくりに貢献されることができます。相模線も復線電化され、十分間隔で電車が香川駅に入って来て、乗降客も押すな押すな混雑時代でしょう。高層ビルや、素敵な住宅が、南や北にも立並ぶことでしょう。香川の人々が、大きな夢を抱き、二十一世紀を見めつつ、力を合せ、住みよい奇麗な香川の街作りにご努力されることを願って止みません。

文化厚生委員長 渡辺 増枝

新しい年を迎える会員皆様方のお幸せと健康を御祈り申し上げます。昨年は前年度の反省をもとにして盆踊り大会を納涼大会と改め又敬老の集いにも特別出演として、マジックショーを計画いたしましたが、如何でしたでしょうか、まだまだ考慮すべき事が多々あるかと思います任期中の諸行事も皆様方の御協力により無事終了させて頂く事が出来ました。厚く御礼申し上げます。

体育委員会 本田 那夫

新年おめでとうございます。平成元年に発足した体育委員会も二年目を迎え、役員一同頑張りますのでご指導ご鞭撻の程よろしくお願いします。会員の皆様の健康を祝し、挨拶とさせて頂きます。

十一年を振り返つて

かがわ文庫 上総 悅子

かがわ文庫発足十一年、茅ヶ崎市教育委員会より、多年のボランティア活動に対して表彰されました。

五月に市立図書館香川分館が開館され、かがわ文庫は長い間の自治会館での本の貸し出し活動を閉じることになりました。

十一年を振り返つてみると本を借りに来てくれた子ども達の顔が、つぎつぎと浮かんできます。毎週、当番の者より早く来て、カーペットをしいたり本を出す手伝いをしてくれる子、文庫まつり、クリ

スマス会に二百人以上埋めつくした自治会館の会議室、汗びつしょりになつて人形劇、映画を楽しんだ子どもも、かなづちを「初めてなんだ」といひ乍ら釘を何本も何本も熱心に打ちつけていた子どもも……

そして馴れない乍ら声をはりあげ演じた人形劇、映写機を廻した日、綿菓子作りで髪をまつしろにしてにおいがしみこんだあの時「わたしと戦争」の編集、暑かつた中での印刷、製本、又、地域のお年寄りにうかがつた、震災や戦争の話、いろいろな出来事、

私達かがわ文庫は、これからどんな活動をして、地域の方々とかかわつていけるが、まだ手さぐりの段階です。まず出来ることから始めようと、月一回、分館のおはなしコー

香川自治会の皆様、自治会館の山口さんに心より、お礼を申し上げます。

公民館の新しい年の予定などを伺つてみた。

公民館の新しい年の予定などを伺つてみた。

公民館の新しい年の予定などを伺つてみた。

公民館の新しい年の予定などを伺つてみた。

行事どうかんで来ます。

この十一年、充実した文庫活動が出来たのは、いろいろな方に支えられ、活動をとおして、自治会の方々とも出会いました。ありがとうございます。

がわ文庫を理解し、支援し、場所の提供までして下さった

忘れられないのは、このか

がわ文庫を理解し、支援し、場所の提供までして下さった

忘れられないのは、このか

町内会長のことば

第二 住吉 義男

会員の皆様には御健勝にて一九九〇年の新春を迎えること存じます。

新春を迎えるにあたり皆様方の暖いご理解とご協力を頂き、香川の街が明るく住みよい住宅環境を保ち、さらに今後の発展を切に願うものであります。

第三 山下 只義

昨年中は会員の皆様には公私共に大変お世話になりましたことを心から厚くお礼申し上げます。

第三 山下 只義

昨年中は会員の皆様には公私共に大変お世話になりましたことを心から厚くお礼申し上げます。

今年を迎えるにあたり皆様方の暖いご理解とご協力を頂き、香川の街が明るく住みよい住宅環境を保ち、さらに今後の発展を切に願うものであります。

第四 古谷 金政

昨年中は会員の皆様には公私共に大変お世話になりましたことを心から厚くお礼申し上げます。

第五 吉川 利雄氏

昨年中は、会員の皆様を始め各委員の方々には一方ならぬ御協力を頂き有難うございました。香川自治会も発足四十三年目を迎え、第二町内会の会員世帯数も七八九世帯の大会となり、色々と課題の有る中で心を新にして取り組んで行きたいと思つております。今后共皆様方に一層の御指導、御鞭撻をよろしくお願ひ致し年頭の挨拶と致します。

第六 須藤 功氏

今年の会員世帯数も七八九世帯の大会となり、色々と課題の有る中で心を新にして取り組んで行きたいと思つております。今后共皆様方に一層の御指導、御鞭撻をよろしくお願ひ致し年頭の挨拶と致します。

第七 吉田 武

今年の会員世帯数も七八九世帯の大会となり、色々と課題の有る中で心を新にして取り組んで行きたいと思つております。今后共皆様方に一層の御指導、御鞭撻をよろしくお願ひ致し年頭の挨拶と致します。

第八 足立 秀夫氏

今年の会員世帯数も七八九世帯の大会となり、色々と課題の有る中で心を新にして取り組んで行きたいと思つております。今后共皆様方に一層の御指導、御鞭撻をよろしくお願ひ致し年頭の挨拶と致します。

健やかな育ちを

香川小学校 佐藤 浩史

おります。

学校教育の面でも皆様方のご協力に依り、教室から地域

にて直接体験を通しての学習を豊かにしてまいりました。

地域で学んだ学習体験を教室で深めていく地域に根ざした

学習を進めています。

そうした中で五年生が、本

年も水田をお借りしての米作りの学習をもつことができま

した。田植えから収穫、脱穀

に到る迄の一貫した体験を通じて実施できる学習であります。

しての農業学習も地域の皆様のご協力とご支援により初め

て実施できる学習であります。

校児童が収穫の喜びを分かち合ふことができました。

本年も、子ども達が育つ地

域で子どもの学びを豊かにし

ていく学校教育を一層、推進

し、充実させていくよう研究に取り組んでおります。

子ども一人ひとりの健やかな成長発達を願い職員は心を新たにしております。益々の

ご支援をよろしくお願ひいた

します。

講師 小澤俊夫筑波大教授

の各催しが予定されている。

なお、昨年11月9日より実

施された公民館まつりでは盛りだくさんの内容と、好天に

も恵まれ四日間で延べ約六千

人の参加がありました。

南極ものがたり

おはなし会

講演会「こどもに昔話を」

2月27日(火) 10時~12時

